



PRESSEMITTEILUNG

019/17.09.2007 **Neue Brandenburger Erntekönigin studiert an der Landwirtschaftlich-Gärtnerischen-Fakultät**

Am 15. September fand in Grünefeld im Landkreis Havelland unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Matthias Platzeck das 4. Brandenburger Dorf- und Erntefest statt. Knapp 25.000 Besucher kamen der Einladung des Agrar- und Umweltminister Dietmar Woidke nach und erlebten ein buntes Programm.

Neben einem großen Festumzug, bei dem sich der Ort und seine Nachbargemeinden vorstellten und der Prämierung der schönsten Erntekrone wurde auch die Landeserntekönigin für die kommenden 12 Monate gekürt. Insgesamt vier Bewerberinnen stellen sich zur Wahl. Sie mussten einen Wissenstest ablegen und sich dem Publikum bzw. der Jury präsentieren.

Christiane Wetzel setzte sich gegenüber den anderen Kandidatinnen durch. Sie stammt aus dem Oberhavelland und absolvierte bereits ihr Bachelor-Studium der Agrarwissenschaften an der Landwirtschaftlich-Gärtnerischen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin. Zurzeit befindet sich Christiane Wetzel im Masterstudiengang Prozess- und Qualitätsmanagement mit der Profilrichtung Pflanzenbauwissenschaften.

Das Dorf Grünefeld hat 440 Einwohner und ist der kleinste Ort der Großgemeinde Schönwalde-Glien. Es liegt nur wenige Kilometer vom westlichen Berliner Stadtrand entfernt und ist Nachbardorf von Paaren-Glien, bekannt durch das Märkische Ausstellungs- und Freizeitzentrum (MAFZ).

Nach Grünefeld wird im nächsten Jahr das 5. Brandenburger Dorf- und Erntefest in der Gemeinde Neuhausen/Spree stattfinden.



Foto: Holger Brantsch,
Landesbauernverband Brandenburg e.V.